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О НЕКОТОРЫХ ПОДХОДАХ К ОБЕСПЕЧЕНИЮ ВОЕННОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РОССИЙСКОЙ 

ФЕДЕРАЦИИ В СОВРЕМЕННЫХ УСЛОВИЯХ 

 

Г.А. Никоноров  

 

Исследуются проблемы теоретического и практического характера обеспечения военной 

безопасности Российской Федерации в современных условиях. Рассматриваются различные подходы к 

пониманию этого теоретико-правового феномена, необходимость использования юридических средств и 

способов в процессе правового регулирования. Тезисы и предложения, сформулированные автором, 

позволяют критически переосмыслить концепцию механизма социального и правового регулирования в 

современном обществе.  
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G.A. Nikonorov 

On several approaches to the military security provision of Russian Federation in modern terms 

It is considered the problems of theoretical and practical character of ensuring the military security of the 

Russian Federation in the modern world. Different approaches to the understanding of the theoretical and legal 

phenomenon, the need to use legal means and methods in the process of regulation are defined. Abstracts and 

proposals made by the author, can critically rethink the concept of the mechanism of social and legal regulation in 

today's society. 
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